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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea.

Después de mucha incertidumbre, innecesaria y algo inexplicable, la principal nave
estelar, Alcyone, finalmente llegó a la órbita terrestre baja, el 2 de Mayo de 2024. Es
la primera nave de combate, o acorazado clase Alcyone, por lo tanto, todas sus
naves hermanas también se llaman Alcyones o clase Alcyone, como la Asterope que
llegó hace unas semanas. Cuando se fabrican varias naves o barcos y básicamente
son la misma en diseño, entonces toman el nombre de su clase de la primera que se
construyó.

La Asterope es una acorazado de clase Alcyone del lote dos, lo que significa que es
miembro de la segunda variante de la clase, mientras que la Alcyone es la primera
fabricada, por lo que es un acorazado de clase Alcyone original, lote uno.

Hubo mucha incertidumbre sobre la llegada de Alcyone, ya que surgieron varias
complicaciones con su tripulación, porque había demasiados candidatos para casi
todos los puestos entre ellos. Sin embargo, pocas personas estaban preparadas para
lo que implica venir a la Tierra a pesar de que se quedarán en órbita y no
descenderán habitualmente a la superficie, a menos que sea necesario y lo permita
la Federación Galáctica. 

Aunque la Alcyone fue programada para llegar primero a la órbita terrestre baja, la
Asterope llegó aquí unas dos semanas antes y, como recordarán, tuvimos que
organizar una gran fiesta de bienvenida para ellos, aquí en la Toleka. Entonces, ayer
finalmente llegó la Alcyone y tuvimos que preparar otra fiesta de bienvenida
nuevamente y en poco tiempo, lo cual no fue tan difícil, ya que ahora había cientos
de personas de todas las naves estelares Taygeteanas en órbita preparando las
cosas necesarias para la fiesta. 

Y todo lo que yo tuve que hacer personalmente fue soportar otras dos horas mientras
que me vestían con el mismo vestido blanco de princesita. Me tomó casi 2 horas
vestirme, o que me vistieran, porque Athena y Alenym estaban teniendo dificultades
para decidir qué variaciones usar para mi vestido para que se viera un poco diferente
a como era la última vez durante la fiesta de bienvenida de la Asterope, además del
maquillaje y todo el resto de pequeños detalles a elegir, como que pendientes, collar
y demás.

Cuando estuve lista, tomé el ascensor con la Reina Alenym, Athena, Kara y Alexa y
la puerta se abrió en el salón de bienvenida superior que está en el nivel justo encima
del área de la piscina en la Toleka. Este nivel tiene grandes balcones y pasillos sobre
la piscina y las áreas de ocio que se encuentran debajo, lo que le brinda una
hermosa vista de la fiesta en el nivel inferior. Este salón de bienvenida blanco tiene
dos grandes puertas que conducen a la sala de conferencias azul, donde la Reina



Alenym transmite la mayoría de sus mensajes públicos a Taygeta y que también se
utiliza como sala de consejos. Y detrás de esas salas se axcede al balcón que
abarca todo el ancho de la nave y tiene pasadizos elevados sobre el área de la
piscina.

Esta vez Alenym habló a los recién llegados desde esta sala de bienvenida y no
desde la más pequeña situada encima y al lado del atrio, varias cubiertas más arriba,
porque esta vez había más de 1000 personas a bordo. Una vez más Alenym explicó
en detalle la situación de la Tierra y la misión que espera que cumplan todas esas
personas. Explicó los peligros y las reglas que se deben seguir al interactuar con la
población humana. 

La misión de las redes sociales y el plan general se compartirán con ustedes en
detalle en un video próximo, tan pronto como tenga todo lo que necesito saber y
pueda escribirlo y tan pronto como todos los parámetros se decidan en las reuniones
del consejo que se realizan aquí. 

A diferencia de la nave estelar Asterope, que llegó aquí a la órbita baja de la Tierra
con varios problemas mecánicos y de servicio por resolver que la nave de suministro
y soporte Saska 1 está reparando mientras hablamos, o mejor dicho, mientras miras
o escuchas este video, la Alcyone llegó aquí con todas sus fuerzas y al 100% de su
capacidad operativa. De las nueve naves espaciales clase Alcyone construidas, la
Alcyone es la más equipada y armada de todas y ya es toda una leyenda en la flota
de naves estelares Taygeteanas.

A diferencia de la Vigilant Eagle y la Asterope, que todavía están siendo equipadas
con dispositivos de comunicación humana, la Alcyone llegó aquí completamente
equipada y lista para la acción, con los dispositivos electrónicos humanos necesarios
para funcionar con la Tierra y cerca de ella. Fueron instalados hace años cuando
formó parte de la flota Taygeteana presente en órbita terrestre baja alrededor del año
2017. La nave estelar Alcyone fue parte del fallido programa Primer Contacto en el
pasado.

Desafortunadamente para su equipo de mantenimiento, muchas, si no todas, sus
computadoras y estaciones de trabajo a bordo están obsoletas y deben estar
equipadas con computadoras más nuevas y de última generación que serán
replicadas de las que hay en la Toleka como la computadora con la que yo estoy
trabajando ahora mismo. No creo que el equipo de la Alcyone pueda pueda funcionar
bien en las redes sociales actuales usando computadoras con Windows 7, con solo
dos gigabytes de memoria, por lo que la afirmación de que llegó aquí completamente
equipada y lista para la acción es un poco cuestionable.

Como hice cuando llegó la Asterope, pude ver a la Alcyone desde las ventanas
laterales de estribor del puente de la Toleka del área del CIC. Parece mucho más
grande que la Asterope, aunque es muy difícil juzgar la escala en el espacio, ya que
puede estar más cerca de la Toleka de lo que estaba la Asterope cuando llegó y
durante su fiesta de bienvenida hace algunas semanas.

Sus líneas son impresionantes y bastante intimidantes, más aún con su casco negro
brillante, pero a diferencia de la Asterope, su nombre no se puede ver en su costado
desde donde yo estaba, porque, aunque me dijeron que su nombre está ahí y en
letras grandes, estás no se iluminan como lo hacen las de la Asterope. 



En este momento hay cinco grandes naves Taygeteanas orbitando la Tierra, la
Vigilant Eagle, encargada de escoltar y proteger a la Toleka, la nave insignia
Taygeteana. La gran nave de suministro y mantenimiento, Saska 1, encargada de
reparar todos los problemas mecánicos que puedan surgir en cualquier de las otras
naves espaciales. Luego tenemos a la Alcyone y  la Asterope con múltiples tareas,
incluida una gran misión Taygeteana en las redes sociales, y la defensa de la flota,
principalmente mediante presión política debido a su mera presencia y existencia
aquí. Y la Toleka, el buque insignia de los Taygeteanos  que coordina y mueve a
todas las demás. Es desde la Toleka donde se toman todas las decisiones. Está al
mando y control de la flota Taygeteana y es la nave y la casa de la reina. 

Pasando a otras noticias. Me entristece informarles que se ha confirmado que los dos
pilotos desaparecidos de Alfa Centauri, Alfrateanos, que fueron derribados mientras
volaban su nave de caza, Caballero Negro, durante el eclipse solar del 8 de Abril,
han caído en manos del gobierno humano. El alto mando Centauri Alfrateano ha
declarado esto oficialmente, pero no ofrece más detalles, como qué esfuerzos están
haciendo para negociar su liberación ni qué está haciendo la Federación Galáctica
para obligar al gobierno humano a dejarlos ir. No necesito decir que gobierno
humano los tiene, ustedes ya lo saben.

Esta es una triste noticia, ya que sabemos que la Federación Galáctica normalmente
no hace nada para resolver este tipo de problemas, y me preocupo y empatizo con
sus amigos y familiares, sabiendo también que podrían haber sido cualquier otros
pilotos de la Federación, incluidos los Taygeteanos, los nuestros. Si hay más detalles
sobre esto en el futuro, los mantendré informados. 

Como es habitual y al final de este video informativo del espacio, debo decir unas
palabras sobre cosas importantes que conciernen a mi canal de YouTube.
Normalmente no me gusta hablar de temas de dinero, pero quiero expresar mi
gratitud hacia todos ustedes. Como la mayoría de ustedes ya saben, el enlace de
PayPal que está en la portada de mi canal de YouTube ya funciona sin problemas.
Además del enlace de Mercado Pago que también funciona muy bien. Había un
enlace de PayPal de Swaruu Oficial que se compartió en las redes sociales pero era
un enlace para probar el sistema y no es el más reciente. Funciona, pero como está
diseñado para comprar mercancías y no a donaciones, PayPal congela los activos
por 21 días por lo que el nuevo enlace de PayPal en mi canal de YouTube es una
mejor opción, al igual que Mercado Pago.

Así que debo agradecer a todos y cada uno de ustedes por apoyarme a mí y a mi
trabajo y también por apoyar a la tripulación de la nave estelar Toleka a través de mí,
ya que ustedes están haciendo muchas cosas posibles, me están alimentando y
vistiendo, así como a mis hermanas Swaruunianas, Athena y Sophia, aunque
considero a Athena como mi madre.

Dependemos totalmente de la Tierra para nuestros recursos primarios,
especialmente para los alimentos, ya que nuestra biología no concuerda mucho con
la comida Taygeteana, por lo que ustedes son un cambio de vida para nosotros aquí,
especialmente para mí. Así que no tengo suficientes palabras para expresar el
agradecimiento que tengo hacia todos ustedes y sé que de esa manera también
están demostrando su aprecio por mi trabajo. Me impresiona, me conmueve mucho y
me motiva a seguir escribiendo y publicando videos a diario. 

Por último, debo decirles a todos que mis amigos del CIC, aquí en la Toleka, que son



los que estaban enviando los mensajes de agradecimiento personalizados, no
pueden enviar los de PayPal, porque están muy ocupados con la llegada del
Asterope y lo estarán también ahora con la Alcyone que acaba de llegar. Pero sepan
que estoy recibiendo sus donaciones y no tengo palabras para expresar cuanto las
aprecio y les agradezco a todos y cada uno de ustedes. Están haciendo que mi
trabajo sea sostenible. Un gran agradecimiento.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la
próxima vez. 

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


